



Festival de Bridge de Biarritz

publié le 01/03/2015

Les 21 et 22 Février, 5 élèves du collège ont eu la chance de participer au festival de bridge cadet de Biarritz. La mer déchainée par les grandes marées n'a pas impressionné les élèves, qui après 2 jours de compétitions en match par quatre a terminé 14ème sur 23 équipes venues de toute la France. Bravo à Mélanie Blanchard, Anais Bonnetot, Mathis Lemay, Nicolas Bonneau et Pablo Vallée qui participaient pour la 1ère fois à une compétition de cette envergure.

Pablo dans l'équipe 1 du Poitou a, quant à lui, terminé 5ème.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.